
Réunion URASCE du 10 mai 2019

à Contis 
(ASCE 40)

----------

COMPTE-RENDU

Nom Présent Destinataire
du Compte-

rendu

Nom Présent Destinataire du
Compte-rendu

BUREAU DE L'URASCE

FOURNIER Corinne (Présidente) LELEU Jocelyne (Trésorière)

DOSPITAL Hervé(Vice-Président) DAYRES Christian (Secrétaire)

PRESIDENTS ou MANDATES

CLUGNAC Cécile (24) CASSAGNE Jean Louis (40)

BONNIN Patrick (33) FOURNIER Corinne (47)

SIMONET Christophe (33 
CEREMA)

LELEU Jocelyne (64)

AUTRES MEMBRES

BOUSSAA Lynda (24) DESCHAMPS Michel (24)

DANG Sylvie (24) GRANGE Dominique (64)

GOENAGA Serge (33) MULLER Claudine (33 CEREMA)

ORDRE DU JOUR   :  

RÉUNION RÉGIONALE :
• Approbation du compte rendu de la réunion régionale du 15 février 2019
• Point sur le week-end au Phare de Cordouan – 7 au 9 juin
• Point sur la journée régionale Walibi – 23 juin
• Point financier
• Fonctionnement  des  ASCE  de  la  région  :  Documents  d’AG  à  envoyer  à  la  FNASCE,  point  sur  les

conventions, point sur la mise en place des nouveaux CLAS
• Suites des ateliers du congrès
• Journées DASCE à Castres du 9 au 11 octobre 2019
• Point sur les challenges nationaux organisés dans le région : Trail et Pétanque
• Informations fédérales
• Tour de table des ASCE et questions diverses
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Jean-Louis Président de l’ASCE 40, souhaite la bienvenue. 

1 - Approbation du compte rendu de la réunion régionale du 28 septembre 2018

Le compte rendu est validé.

2 – Point sur le week-end régional à Cordouan

Le week-end est un énorme succès. Il est complet (48 personnes) … on peut aller jusqu’à 50 personnes au
niveau  bateau/visite  phare.  Potentiellement  il  reste  2  places.  Se  greffe,  16  personnes  de  l’ASCE  33  pour
seulement la visite du phare. La capacité bateau + visite est de 66 personnes maxi. Malheureusement, il y a
quelques personnes en attente qu’on ne pourra pas prendre. 

Un dossier a été adressé à la CPC afin d’obtenir une éventuelle aide fédérale. 

Se pose le problème du choix des 2 personnes supplémentaires que l’on peut prendre.

3 – Point sur la sortie Walibi     

Les inscriptions ont été diffusées. Délai de réponse au 7 juin. Attention, le Pass ne donne pas accès aux deux
parcs.

L’ASCE 47 a des tarifs intéressants et pourrait en faire profiter les ASCE de la région. 

Sur le principe, L’URASCE, par vote de principe unanime, est d’accord pour abonder un peu plus le trail (1000 €)
s’il y avait un déficit.

4 – Point financier

Un point financier est fait. Claudine se propose d’aider les trésoriers en place.

5 – Fonctionnement des ASCE de la région

Rappel de la FNASCE sur la remontée des documents d’AG. Au plus tard 30/11.
Quelques ASCE de la région ne l’ont pas encore fait. (24, 33 Cerema, 40 et 64)

Conventions     :   La convention entre le ministère et la Fnasce est signée (pour 4 ans) mais pas encore diffusée
• 24 : font signer une convention tous les ans,
• 33 : toujours sur l’ancienne convention DREAL/DDTM. La DIRA sera rencontré la semaine prochaine.

Convention DIRM (UA) signée. En stand by pour les UA de Lacanau,
• 33 Cerema : toujours en attente de la convention Cerema/Fnasce,
• 40 : Convention Contis signée jusqu’en 2021. La mairie lorgne toujours dessus,
• 47 : Convention  fonctionnement par tacite reconduction mais basée sur l’ancienne version de la CPO 

de la Fnasce
• 64 : convention fonctionnement par tacite reconduction mais basée sur l’ancienne version de la CPO

de la Fnasce. Convention DIRA OK. La redevance de Peyranere à été revue à la baisse (1000€ à 750 €).

Il serait intéressant de savoir au niveau national combien coûtent les travaux effectués dans les UA par les
ASCE. Cela permettrait d’avoir des « billes » pour négocier au niveau national.
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Mise en place des nouveaux CLAS     :  
• 24 : nouvel élu. Pour l’instant ont refusé la délégation de l’arbre de noël,
• 33 : nouveaux élus (avec séparation DREAL/DDTM). OK pour l’organisation de l’arbre de noël avec

DREAL/DDTM/DIRA et DIRM,
• 33 Cerema : nouvelle élue dans la continuité de l’ancienne,
• 40 : ne sait pas,
• 47 : nouvel élu. 
• 64 : même présidente. un expert ASMA a été intégré au CLAS. L’arbre de noël est conservé par le CLAS.

 

6 – Suite des ateliers du congrès

La plupart des synthèses ont été produites et envoyées aux Asce.

7 – Journées DASCE à Castres

Les inscriptions sont à faire avant le 14 juin. Journées pour les VP Sports et Culture mais sans atelier Entraide.
Ce dernier secteur est remplacé par une rencontre des responsables et gestionnaires d’UA.

8 – Challenges nationaux

Trail     :  
187 participants inscrits dont 164 sportifs et 8 accompagnateurs. Ont refusé 10 sportifs car déjà complet. Le
budget initial risque d’être dépassé du fait que l’ASCE a pris, afin de ne laisser personne sur la touche, plus de
personnes que prévu au budget. Les 100 premiers dossard de chaque catégorie sont réservés à l’ASCEET 64.

13 régions représentant 33 Asce différentes seront présentes.

Pétanque     :   
Les inscriptions sont en cours. Le prix joueur demandé est de 172 €. Le délai sera repoussé a fin mai. A ce jour, 
222 inscrits. Tout est calé. Le complexe est prêté gracieusement par la Mairie.

Au niveau national, le challenge « Equip Vent » est maintenu. Un équipage avec des membres d’ASCE de la
région (33 et 33 Cerema) sera présent.

9 – Informations fédérales

Bonne nouvelle, les négociations menées par la FNASCE ont permis de ne plus avoir, à l’avenir, de redevance
pour les UA. Les délais seront de 9 ans. Retour sur investissement possible.

Les candidatures aux diverses commissions de la FNASCE sont en cours. Aucune candidature de la région autre
que les représentants fédéraux.

10 –    Tour de table des ASCE et questions diverses  

• ASCET 24 : Idée de voyage régional. Sylvie Decosse a commencé a prospecter pour l’expo universelle
de Dubaï pour soit autour du 11 novembre 2020 soit autour du 1er janvier 2021. La date autour du 11
novembre est privilégiée. 

Remercie Patrick de s’être déplacé à l’AG de l’ASCE 24. Il y a eu 7 nouveaux candidats à cette AG.

Ils ont des pistes pour la vente de leur mobile home.
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Cécile nous informe qu’elle a demandé sa mutation et Lynda également. 

• ASCE 33 : demande une aide fédérale pour travaux des UA

• ASCE 33 CEREMA : demande une précision sur les ayants droits pour les familles recomposées. Ont 2 
candidatures pour le poste de permanent.

• ASCE 40 : néant

• ASCE 47 : Suite à la mutualisation des SG avec transfert au ministère de l’intérieur, il serait bien de
recenser ces personnes là (celles qui  sont  au comité directeur).  Sont potentiellement concernés 1
personne dans le 33, 2 dans le 40, 3 dans le 47 et aucune dans le 64.

• ASCE 64 : interroge Patrick pour un mémoire de frais pour une aide BFM pour le challenge.

PROCHAINE RÉUNION DE L'URASCE organisée
le vendredi 4 octobre 2019 par l’ASCE 24

Le secrétaire de L'URASCE

Christian DAYRES

La Présidente de l'URASCE Aquitaine

Corinne FOURNIER
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